

警 察 署 協 議 会 会 議 録

糸島警察署協議会

| | | |
|---|--|---|
| 開催年月日時 | 令和6年5月20日（月）午後4時30分 から 令和6年5月20日（月）午後5時30分 まで | |
| 開催場所 | 糸島警察署3階会議室 | |
| 出席者 | 警察署協議会 | 会長以下9名 |
| | 警察署 | 署長、副署長、総務課長、会計課長、地域課長、 刑事課長、生活安全課長、交通課長、警備課長 |
| 議 事 概 要 | | |
| <p>【開会】 令和6年度第1回糸島警察署協議会を開会する。</p> <p>【会長挨拶（要旨）】</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ 最近、新聞やニュースで詐欺被害の報道をよく目にするようになった。 ○ 糸島市でも発生しているようである。 ○ 本日は、糸島署から詐欺の現状などについて報告があると聞いているが、報告後、委員の方々からも忌憚のない意見や質問を出していただきたい。 <p>【署長挨拶（要旨）】</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ 本年3月、警察本部交通規制課長から糸島警察署長に着任した。 ○ 委員の皆様方には、日頃から糸島警察署の様々な警察活動に御理解・御協力を賜り、この場を借りて厚く御礼申し上げます。 ○ 近年、糸島市は全国的にも有名な観光名所として日本国内からだけでなく、海外からの観光客も多い状況である。観光客の増加や管内人口の増加に伴い、犯罪認知件数も増加傾向にある。自転車盗や万引きなどの窃盗が多いが、最近、報道でも取り上げられることが多い「SNS型投資詐欺」等による被害も確認されている。 ○ 本日は、「SNS型投資・ロマンス詐欺の現状」について報告させていただくが、委員の皆様方から、報告内容について忌憚のない意見・要望をいただければ幸いである。 ○ 今後も更なる「安全安心いとしまの実現」に向け、協議会委員の皆様方から各種警察活動へのお力添えをお願いするとともに、ご出席の皆さまの益々の御健勝と御活躍を祈念して挨拶とさせていただきます。 <p>【警察署幹部自己紹介】 本年3月の人事異動により着任した警察署幹部が自己紹介した。</p> | | |

議 事 概 要

【報告事項等】

- 1 令和5年度警察署協議会会長会議の開催結果報告（総務第二係長）
 - (1) 令和5年中の認知件数等について
 - (2) 各警察署協議会の活動報告について
 - ア 粕屋警察署協議会の活動内容
 - イ 博多臨港警察署の活動内容
 - ウ 直方警察署の活動内容
- 2 SNS型投資・ロマンス詐欺の現状について（刑事課長）
 - (1) SNS型投資・ロマンス詐欺とは
 - (2) 全国における令和5年中の被害状況
 - (3) 糸島署管内における令和5年中の被害状況
 - (4) 糸島署管内の令和6年1月から4月までの被害状況
 - (5) 被害に遭う典型例
 - (6) 匿名・流動型犯罪グループとは
 - (7) 新設された組織犯罪捜査課について

【質疑応答】

- 委員から、「最近、SNS型投資・ロマンス詐欺による被害が多く発生しているという報道をよく目にするが、他の特殊詐欺は減少しているのか。」旨の質疑があり、刑事課長から、「SNS型投資・ロマンス詐欺以外の特殊詐欺も依然高い水準で発生しているが、最近被害が急増しており、被害額も特殊詐欺と同様に大きいのがSNS型投資・ロマンス詐欺となっている。」旨回答した。
- 委員から、「詐欺被害に遭ったという報道はよく目にするが、犯人を逮捕したという報道が少ないのはなぜか。」旨の質疑があり、刑事課長から、「報道の主たる目的が犯罪被害を防止するという犯罪未然防止にあることから、被害発生の報道が多いものと思われる。」旨回答した。
- 委員から、「新聞で、実際に存在する警察署の電話番号を使って電話を掛け、現金を騙し取るという詐欺があると報道されていたが本当にそんなことができるのか」旨の質疑があり、生活安全課長から、「任意の番号を相手に表示させる機能を悪用した詐欺が発生しているのは事実である。現段階はまだ発生件数は少ないが、今後増加していくことが予想されることから被害防止、犯人検挙に注力していきたい。」旨回答した

【閉会】

以上で、令和6年度第1回糸島警察署協議会を閉会する。